
VERBALE DELLA SEDUTA CONGIUNTA DI I E II COMMISSIONE DEL 

01/04/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno uno del mese di aprile si sono adunate, in seduta 

ordinaria congiunta, su determinazione del Presidente della V Circoscrizione del  

25/03/2021 REGINT 25/2021 la I e la II Commissione permanente della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo,  per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Comunicazioni 

2. Proposta di Deliberazione avente per oggetto: Intitolazione delle tre sale    

              all’interno della Palestra di Atletica Pesante di Borgo Nuovo. 
 
 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1  

  

Presiede l’adunanza il Presidente della II Commissione, Cons. Simona Di Gesù,  

assistito, in qualità di Segretario, dall’ Istruttore Contabile Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,38 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Cavaliere Giuseppa, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto e  Palazzo 

Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Di Gesù dichiara aperta la 

seduta. 

Presiede la Cons. Di Gesù per accordi presi precedentemente con il Presidente Lo 

Sardo, la quale chiede al Segretario di dare letture della proposta all’ OdG  che ha per 

oggetto: “Proposta di Deliberazione avente per oggetto: Intitolazione delle tre sale 

all’interno della Palestra di Atletica Pesante di Borgo Nuovo ”. 

 

La Cons. Di Gesù recita che bisogna proporre tre nomi di atleti che hanno fatto la 

storia dell’atletica pesante; il primo nome è quello di Ignazio Fabra, perché è un 

lottatore italiano che ha vinto dei titoli importanti, ed importante è la sua storia: 

avviato dal maestro Nino Calvaruso, Palermitano e trasferito giovanissimo a Genova, 

sordomuto dalla nascita; evidenzia che sarebbe un messaggio significativo che fa 

capire che la disabilità non ostacola nulla. 
 

Il Cons. Palazzo sottolinea di essere a favore sul nome di Fabra, per gli altri due 

nomi da dare alla sala judo ed alla sala pesi, chiede un po’ di tempo per fare una 

ricerca. 
 

Il Presidente di Gesù alle ore 09,45 concede ai membri delle Commissioni il tempo 

di mezz’ora per la ricerca dei nomi per l’intitolazione delle tre sale della palestra di 

Borgo Nuovo. 
 

Si dà atto che alle ore 9,46 esce il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 9,59 si disconnette la Cons. Di Gesù. 
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Si dà atto che alle ore 10,00 si riconnette la Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 10,02 esce la Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 10,24 si disconnette il Cons. Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 10,25 si riconnette il Cons. Palazzo. 
 

Alle ore 10,30 il Cons. Lo Sardo assume la Presidenza e dopo il tempo consentito 

per la ricerca dei nomi, recita che, per quanto riguarda l’intitolazione delle tre sale, il 

primo nome sul quale tutti sono d’accordo è quello di Ignazio Fabra, che tra l’altro è 

anche il nome deciso dalla Commissione Sport nelle sedute precedenti. Il Presidente 

sottolinea inoltre, che non è semplice, perché la ricerca è basata anche sulla 

personalità e di persone decedute da almeno 10 anni, e chiede ai membri delle 

Commissione se avevano estrapolato qualche altro nome. 
 

Il Cons. Aiello sottolinea che il lavoro fatto dalla Commissione Sport è stato ben 

attenzionato, e che si assocerà alla maggioranza della Commissione.  

 

Il Presidente Lo Sardo comunica che farà una telefonata ad una persona, la quale 

potrà dare altre notizie in merito a qualche altro nome importante, in caso contrario 

propone di demandare la decisione al Consiglio. 

 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,39 concede altri 15 minuti ai membri delle 

Commissioni, il tempo di fare delle telefonate in merito all’argomento. 

 

Il Presidente Lo Sardo  alle ore 10,50 comunica di aver parlato con il maestro Elio 

Scuderi, il quale nomina il Maestro Marco Tarallo per quanto riguarda il Judo. Il 

Presidente sottolinea di avere fatto i complimenti al maestro Scuderi per la sua 

lucidità e passione, che nonostante i suoi 90 anni continua ad avere. Il maestro  

contentissimo della telefonata informa il Presidente che verrà all’inaugurazione. 
 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che per l’intitolazione necessitano non meno di 10 

anni, mentre il maestro Marco Tarallo è morto non più di due anni fa, e per quanto ri-

guarda la pesistica dovrà contattare il maestro Daricello. 

 

Il Presidente Lo Sardo visto che come da regolamento non si può trattare la propo-

sta più di una giornata, e che la Commissione Cultura è un po’ smembrata, propone di 

demandare  il tutto al Consiglio o chiedere allo stesso di rimandare la proposta in 

Commissione per ulteriori approfondimenti. 

 
 

Si dà atto che alle ore 10,53 si disconnette il Cons. Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 10,54 si riconnette il Cons. Palazzo. 

 
La Cons. Cavaliere propone di intitolare la sala ad una donna. 

 

Il Cons. Aiello si associa. 

 

Il Presidente Lo Sardo è d’accordo ma ricorda che dev’essere palermitana, magari 

parlando col maestro Daricello verrà fuori anche qualche nominativo femminile.  

 



Si dà atto che alle ore 10,58 si disconnette il Cons. Palazzo. 

Si dà atto che alle ore 10,59 si riconnette il Cons. Palazzo. 
 

Il Segretario informa il Presidente Lo Sardo che il Cons. Palazzo si è disconnesso più 

volte durante i suoi interventi. 

 

Il Presidente Lo Sardo aggiorna il Cons. Palazzo, il quale si offre favorevole a ri-

mandare la proposta al Consiglio. 

 

La Cons. Cavaliere si associa. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede agli uffici di informarsi se il parere necessita della 

maggioranza delle Commissioni in toto o necessita della maggioranza per singola  

Commissione. 

 

Il Segretario risponde che si attiverà in merito. 

 

Si esprime parere alla proposta, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 

n.4 presenti (Aiello, Cavaliere, Lo Sardo e Palazzo) 

n.4 voti favorevoli (Aiello, Cavaliere, Lo Sardo e Palazzo) 

n.2 assenti (Di Gesù e Figuccia) 
 

Il Presidente Lo Sardo chiude la seduta alle ore 11,10. 
 
 
 

      Il Segretario                        Il Presidente                                                             

Sig. Pietro Palumberi                                                              F. Umberto Lo Sardo
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